

Cultura

“Este 2025 daremos un gran paso aumentando significativamente los recursos para la cultura en nuestro país. Entre las cosas que haremos va a ser financiar un pase cultural de \$50.000 que le va a permitir a más de 300 mil jóvenes de 18 años y personas de 65 años acceder a teatros, cines y librerías” detalló el Presidente Gabriel Boric. Así mismo, destacó que “vamos a aumentar los recursos para desarrollar centros culturales en comunas pequeñas, las bibliotecas públicas volverán a abrir durante los fines de semana e incorporaremos nuevas actividades en los museos regionales y nacionales”.

El Presidente de la República concluyó su mensaje afirmando que “el Presupuesto del 2025 sigue la senda abierta en estos años, tiene el sello de nuestro Gobierno que es cumplir con Chile, cumplir con ustedes en seguridad, en crecimiento económico y en una política más solidaria, con más justicia, con más responsabilidad fiscal, con protección social, una nueva energía para que Chile vuelva a crecer con todos y todas”.

Fue anticipado por el ministro de Educación

Nada sobre el proyecto CAE

● Nicolás Cataldo señaló que la iniciativa no sería mencionada en la intervención del Presidente Boric, “porque tiene un informe financiero propio”.

Luego del Consejo de Gabinete que se desarrolló el sábado en La Moneda, el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, aseguró que en la Ley de Presupuesto 2025 no habría “nada respecto al CAE”, pues ese proyecto tendrá “un informe financiero propio”. “En esta Ley de Presupuesto, se los digo de inmediato, no van a ver nada respecto al CAE, porque el proyecto de ley que va a abordar un nuevo sistema de financiamiento va a tener un informe financiero propio, por lo tanto, no es materia de esta Ley de Presupuesto”, dijo. Y así ocurrió.

Asimismo, el ministro advirtió que “evidentemente eso va a estar una vez que ingresemos el proyecto de ley en los próximos días, con su propio informe financiero, el cual va a poder ser revisado

en particular cuando eso ya ocurra”. Tras ser consultado específicamente por cuándo será presentado, la autoridad precisó que “la segunda semana de octubre es el marco temporal que nos hemos dado, considerando que desde el lunes comienza el debate de la Ley de Presupuesto, que es la primera semana de octubre en estricto rigor, por tanto, yo diría que la segunda semana es el marco temporal con el que vamos a abordar ese tema”.

En cuanto al presupuesto otorgado para el Mineduc, el ministro dijo que “va en la línea adecuada de seguir cumpliendo con Chile, de ir construyendo, finalmente, un robustecimiento de la educación pública que ha sido sujeto de fuertes críticas y de grandes riesgos”.



El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, se refirió al proyecto CAE.